Acta 18/032.

En la ciudad de Atlántida, a los veinticuatro días del mes de septiembre de dos mil dieciocho, siendo las 18:45hs se reúne de manera extraordinaria el Concejo Municipal. Preside el Sr. Alcalde, Gustavo González, ocupan sus bancas los Sres. Concejales Carlos Schiavo y Leonardo Álvarez, en calidad de suplente de la Sra. Concejal Ángela Bermolén. Están presentes en sala los Sres. Concejales Mauro Juncal y Adriana de Sosa.

El Sr. Alcalde informa previamente que ha mantenido algunas conversaciones con la Dirección de la escuela N°146, que ha manifestado la intención de realizar, junto con otros centros educativos, una actividad celebrando la diversidad cultural el próximo 12 de octubre. Esta actividad, por estar la plaza Varela en obras deberá hacerse en la calle por lo que se debería ir previendo las articulaciones por el corte de calles, más allá de la presentación formal de la propuesta.

Además, informa que se realizó en la mañana de hoy la presentación del CEA en la escuela de La Palmita y que ya se comienza con la preinscripción. Se solicita difusión.

EL Encuentro de coros que se dió el sábado pasado, generó que se retomaran las relaciones con Novo Hamburgo, por lo que fuimos invitados a visitar la ciudad el año que viene.

La organización de Atlántidoc presentó su propuesta para este año y propone modificar el apoyo que el Municipio le da, en lugar de dinero, solicita poder disponer de una persona idónea en el manejo de los equipos para las jornadas de proyección.

Asuntos ingresados:

Este Concejo fue citado porque es necesario definir los permisos para algunas actividades que se han presentado para este fin de semana y que se superponen en el Espacio Cultural y su entorno.

Expte. 2018-81-1280-00708 Caminata Solidaria. Organiza AJUPENA y apoyan Rotary, La Española, ENACOM, Médica Uruguaya y SU Emergencia, solicitan permiso y apoyo para realizarla el próximo sábado 29/09 a partir de las 13hs.desde la Expoplatea hasta Prefectura por la senda sur., en el marco de la Semana del Corazón Asimismo solicitan permiso para colocar pasacalles. Se mociona aprobar la actividad, articular con la UEP corte de calles, autorizar el uso de los baños de Centro Cultural y colocación de pasacalles, apoyar con difusión. Se vota por la afirmativa 3-3 aprobado.

Res. 18/320

Nota presentada por Feministas de la Costa, proponen realizar una "Varieté Diversa" con exposición de fotos, charlas y actividades variadas en Centro Cultural Pablo Neruda el sábado 29/09 desde las 16hs. Se mociona aprobar la actividad articulando con las otras actividades previstas para la fecha e informar al Centro Cultural para que realice las coordinaciones necesarias. Se vota por la afirmativa 3-3 aprobado.

Habiéndose realizado el encuentro de coros, el Sr. Alcalde informa que se hicieron algunos gastos de último momento, se compraron algunos refrescos del Fondo Permanente. También se imprimieron certificados y marcadores de libros (se entregan a los presentes), se mociona aprobar un gasto de hasta \$3.000. Se vota por la afirmativa 3-3 aprobado.

Res. 18/321

Siendo las 19:09hs y no habiendo más temas para tratar, se levanta la sesión extraordinaria.

Resoluciones aprobadas por unanimidad 18/320 y 18/321

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA EL DÍA 1º DE OCTUBRE DE 2018, LA QUE OCUPA EL FOLIO Nº 095 al 096

Güstave Gonzále

Alcalde

Osana Camerosano

Villam Bermolen

Ángela Bermolen